



APPEL A LA MOBILISATION MASSIVE DANS LES SPIP LE 6 MAI 2025

AU SPIP 34 GRANDE CHASSE AU TRESOR LUDIQUE

À LA RECHERCHE DU SPIP PERDU

VOUS DISPOSEZ DE PLUSIEURS INDICES :

- LES DISCOURS AUX ÉLANS TOUT SÉCURITAIRES : Les annonces du GDS sont un écran de fumée pour cacher l'inaction de l'administration pénitentiaire face aux vraies urgences et faire croire que les places de prison sorties du chapeau vont régler tous les problèmes.
- LES BUDGETS RÉDUITS A PEAU DE CHAGRIN : Coupes franches en avant toute ! On ne fera tout avec rien et moins : finies les actions socio-culturelles, les actions d'insertion et les partenaires associatifs.
- UNE CAMPAGNE DE MOBILITÉ REBAPTISÉE POUR L'OCCASION DÉSERT DE MOBILITÉ : les postes vacants ne sont pas ouverts, laissant les services en sous effectifs, priorité aux services de renseignements !!
- UNE CHARGE DE TRAVAIL ÉCRASANTE AVEC UNE SURPOPULATION CARCÉRALE INDÉCENTE : avec un record de nombre de matelas au sol et une pression constante sur les milieux ouverts

Forts de ces éléments, les agents du SPIP 34 vous proposent de partir en quête de leurs missions, du sens à donner à leurs fonctions et de la qualité de prise en charge des publics confiés

RENDEZ-VOUS LE 6 MAI POUR CETTE GRANDE OCCASION

BONNE CHANCE !!

Réunis en AG départementale le 4 Avril, les agents syndiqués du SPIP 34 ont décidé de rejoindre le mouvement national annoncé en intersyndical.

Les agents du SPIP 34 connaissent leurs missions, la valeur de leur prise en charge et la nécessité absolue d'y mettre des moyens et nous n'assisterons pas silencieusement au désastre sociétal qui s'annonce !!

Les agents du SPIP 34 se mobilisent pour défendre le service public, les missions d'insertion et de prévention, le public sous-main de justice et leurs conditions de travail.

La vraie sécurité, c'est la justice sociale, Ce sont des services publics présents, des établissements pénitentiaires dotés de moyens humains et financier pour travailler sereinement sur la prévention de la récidive.

JOURNÉE SPIP MORT !!!

La CGT Insertion Probation 34 et le SNEPAP-FSU s'opposent fermement à cette négation de la vision humaniste de nos métiers, de la justice, de la société.

On se mobilise pour les conditions de travail, les moyens et les missions des SPIP.